






4H Hasta tres horas en una cola han tenido ue asar, diariamente, los ha itan-tes de las zonas altas de Petare ara llegar a la estación del etro de esta arro uia del muni-ci io ucre u c h a s veces vienen en camionetas  e tardan dos, tres horas me-tidos en una cola en todo lo ue es la ca-rretera vieja  uchas veces han tenido ue trasladarse a ie , cuenta es s r ina, integrante del Comit  de ierra r ana y del Consejo Comunal del arrio  de rilPero la voluntad olítica y la organización o ular están cam-iando esta realidad  a articu-lación del tra ajo entre am as instancias de oder es la clave del xitoe tra ajó con todo lo ue son las comunidades, los consejos co-munales, el comercio informal  Era 

gente de la comunidad ue tenía a uí su vivienda, su comercio  e tuvo ue lograr esa integración, fue un a rendizaje ue nos ense ó ue si no estamos armonizados, articu-lados, no odemos lograr nada, no odemos avanzar , a irmar ina ex lica ue  comu-nidades de Petare se integraron desde el a o  con el ersonal del etro de Caracas y la em resa rasile a de recht, en mesas de tra ajo, ara la construcción del Ca letren olivariano, ue hoy entra en funcionamiento
¿Antes había tenido una ex-

periencia de este tipo?Esta es una o ra de gran im-acto  Es la rimera vez ue uno se involucra directamente en este ti o de tra ajo  Es algo ue es as-tante interesante e im resionan-te, or ue cam ia totalmente la realidad ue t  estás viviendo  En esta rimera eta a del Ca letren el trayecto va a ser mucho más rá ido  ales del etro estación Petare  y en ,  minutos estás ya en la estación  de ulio  De ahí hacia tu comunidad será un aso mucho, ero mucho más rá ido

¿Qué sentía en la medida en 
que se iba involucrando en esta 
experiencia?na transformación desde todo unto de vista  social, econó-mico, cultural  Estamos viviendo en un tiem o ue es de revolución, realmente, de transformación  er día a día ue la cosa va cam ian-do, ue uedes integrar a la gente, ue integras la institución a la co-munidad y ue se forma la alianza o ierno-comunidad ara tra a-jar en forma armoniosa, es lo ue te deja  a rendizaje
enny Pereira forma arte del Consejo Co-munal aría Esther de íos de la Comuni-dad arrio u-cre  ra aja en la mesa de a o-yo comunitario con el etro de CaracasEsta luchadora social admite ue hu o resistencia al cam io 

cuando se instalaron las mesas de tra ajo, ero resalta ue cuan-do las comunidades em ezaron a ver la transformación, ace taron artici ara visión de nuestro resi-dente Chávez era ue las mis-mas comunidades artici aran y fueran enefactores de la o ra  osotros artici amos, e inclu-so nuestras ideas de este ule-var fueron incluidas dentro de la mesa conjunta con el etro de Caracas  Esto nos ertenece a nosotros y siem re y cuando las comunidades est n dentro de los royectos, estos siem re estarán acorde con nuestras necesida-des , a irma
¿Se siente orgullosa como 

petareña de tener al Cabletren 
Bolivariano?e siento orgullosa de ser e-tare a, orgullosa de ha er tra a-jado y seguir tra ajando en esta o ra, y orgullosa de ue vamos a seguir artici ando, cola orando y asistiendo en las m lti les o ras ue vamos a realizar en Petare  

“Son obras del Gobierno socialista para que el pueblo viva cada día 
mejor, porque esa es la idea, darle, como dijo Cristo, a Dios lo que es 
de Dios, al César lo que es del César, y al pueblo lo que es del pueblo. 

Obras de la Revolución, obras son amores, una revolución 
que cumple con el pueblo, el Cabletren”.

Hugo Chávez
Inicio de pruebas del Cabletren Bolivariano de Petare. Petare, estado Miranda

Sábado 29 de septiembre de 2012

un gran minicentro comercial, 
-

ciando a una gran cantidad de 
familias, por eso nosotros, yo 
principalmente, le doy gracias 

Aida Castro

Esto antes era un poco de ran-
chos, así de sencillo. Ahora te-

-

de ellos mismos, ahora se ve el 

más los proyectos.

Freddy 
Jiménez

Yo soy fundadora de este mer-

ni nada, sino puro monte, eso 
aproximadamente hace 30 

para poder vender, salíamos 

la noche metía mi mercancía. 
Ahora no, ahora tengo mi local-
cito, gracias a mi Dios. Ahora 
truene, llueve o relampaguee 
tengo mi mercancía seca.

Paula Tovar

de nosotros con el Metro y del 
Metro con nosotros. Siempre 

Comandante amigo, el Coman-

decir: gracias por dejarnos es-

-

Gregorio 
Hernández
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